

Paro de camioneros



El ministro (s) del Interior, **Manuel Monsalve**, abordó este miércoles el paro camioneros que se realiza en distintos puntos del país. La autoridad dijo que "no hay fundamento" para que la movilización continúe y deslizó la posibilidad de aplicar la Ley de Seguridad del Estado.

"No hay fundamento para que el paro de camioneros continúe. Menos fundamento hay para que quienes estuvieron sentados en la mesa, estuvieron horas conversando y alcanzaron un acuerdo, después desistan del acuerdo, como es el caso de la Confederación Nacional del Transporte de Carga", señaló Monsalve.

A su vez, se refirió a los acuerdos alcanzados con los camioneros, como los recursos extras para el Mecanismo de Estabilización del Precio de los Combustibles (Mepco) y el congelamiento del precio del diésel por un periodo de tres meses.

"Si sumamos solo estas dos medidas, estamos hablando de un costo fiscal de 6 mil millones de dólares. Hoy un poco más de dos millones de chilenos reciben una PGU, eso le cuesta al Estado 6.800 millones de dólares al año", dijo Monsalve.



"El esfuerzo que se está haciendo para paliar el alza de los combustibles es de igual magnitud fiscal que el pago de la PGU a más de 2 millones de chilenos", complementó.

Posibilidad de Ley de Seguridad del Estado

"Quiero decir que como esto afecta la vida de los chilenos, y como lo hemos dicho en todas las situaciones desde que se inició el Gobierno, el Gobierno va a ocupar todas las herramientas que le da el Estado de Derecho para proteger el normal funcionamiento del país y para proteger a los sectores más vulnerables", manifestó el ministro (s).

A su vez, expresó que "un grupo de interés al cual el Gobierno le ha contestado, al cual ha puesto una cantidad de recursos cuantiosos, no tiene fundamento hoy día para alterar el normal funcionamiento del país".

"El Gobierno va a ocupar todas las herramientas que le da el Estado de derecho para proteger el normal funcionamiento del país. Si eso implica usar la Ley de Seguridad del Estado, el Gobierno va a usar la Ley de Seguridad del Estado", sostuvo.